

風通信R3年12月号

神戸市灘区六甲台町5-31カラム六甲1F
むらまつ歯科医院 (078-871-4180)

オミクロン株の話もあり、まだまだ収まりそうにない新型コロナウイルスですが、幸い日本は今のところうまくコントロールされています。ただ、手洗いうがい、マスク、密を避けるといった予防行動は継続が必要と思われるので、経済も回しつつ感染予防を心がけましょう！

<ワクチンいろいろ>

先日、インフルエンザの予防接種に行ってきました。今年はインフルエンザワクチンの量が少ないようなので、ご希望の方は早めの接種をお勧めします。

新型コロナワクチンとは2週間あける必要がありますのでご注意ください。インフルエンザワクチンは接種してから2週間くらいたってから効果が現れます。流行の前の接種が有効です。新型コロナもデルタ株が主流になり、オミクロン



株も確認され感染力も強くなりました。インフルエンザにいざかかると「新型コロナとの鑑別」から始まり、周囲も含めて複雑な状況が続くきっかけになりかねません。インフルエンザの流行に備えて、今シーズンもインフルエンザワクチン接種をおすすめいたします。

<ヴィッセル神戸…再びアジアへ>



リーグの戦いと合わせて厳しいシーズンになりそうです。

現在スコティッシュリーグで大活躍の古橋選手が途中で抜けてどうなるかと思いましたが、大迫選手・武藤選手をはじめ新加入の選手たちの献身的な活躍もあり、後半の躍進は素晴らしかった



ヴィッセル神戸の今シーズンのJ1リーグ3位が確定して、ACLへの出場が決まりました。ストレートインではなく予選からの出場なので、来シーズンはJ1

ですね！来年は満員のスタジアムで声を出して応援できるかな？バモス・ヴィッセル神戸！！

<Go To・・・>

兵庫県でもふるさと応援キャンペーンも始まり、旅行や外食などで使えるお得なクーポンが発売になりました。来年初めくらいには県外への旅行もGo To トラベル対象になるでしょうから、国内旅行も本格的に盛り上がる時期が来るかなあ～オミクロン株次第ですね！

先日梅田に出る機会があったのですが、それはそれはすごい人混みでびっくりしました。この人出で感染がこれだけコントロールされているのって、何が効果的なんだろう？欧米の感染者増のニュースを見ながら、ちょっと不思議に思っています。

先日東京に行く用事があったので、久しぶりにディズニーシーに寄ってきました。だいぶ入場規制は緩和されているものの、しっかりソーシャルディスタンスはキープされていて安心でしたね！子どもたちが楽しめるイベントも増えるといいですね！

